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映，寿春路靠

近蒙城路边上，有两块道路

指示牌，说的是同一条路，可

名称却不一样，为此记者实

地进行了采访。实习生 石秀
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热线实录 热线回复

骨关节病 专药专治 一夜显奇效
在云南临沧、保山地区，很多人都知道从

北京协和退休回乡的侯廷翰主任医师。他自
幼酷爱中医，专攻骨科顽疾，凡关节疼痛、上
下楼使不上劲，蹲不下，坐久站起时关节僵硬
迈不动步，甚至肿胀积水、变形久治不愈者找
到他，只需用他研制的“仙草骨痛贴”贴敷，实
现一夜就能下床，连续用药一个月就能爬山、
跑步，根本无需吃药打针，做手术。这方法在
当地民间广为流传！

“仙草骨痛贴”已走出家门，现已面向全
国销售，凡“骨质增生、滑膜炎、髌骨软化、半
月板损伤、风湿类风湿”的病人不怕重，越重
效果越好，根据病史合理用药，能达到事半功
倍的效果。急症患者24小时即可见效。我相
信很多中医外治之法都能改善局部疼痛，而
本人更以抖抖腿自由活动来检验效果。

合工大的马先生膝关节疼痛，不能打弯，
拍片诊断为膝关节退行性变、关节间隙狭窄、

骨质增生、滑膜炎，长期靠抽水打封闭缓解症
状，做过小针刀关节镜，仍没有好转，痛苦之
中，突然发现了“仙草骨痛贴”，用后次日疼消
肿减轻，不到两个礼拜，已能走五六里路，据
妻介绍，多年来，其夫治病，所花费用高达两
万多元，而用仙草骨痛贴，仅980元就基本解
除症状，全家都感到十分惊喜！

研制人提醒：“仙草骨痛贴”一方不二用，不
能除百病，专门针对膝关节骨质增生、滑膜炎、髌
骨软化、半月板损伤、股骨头坏死等顽症。

第三代高浓缩产品上市，干净、卫生、抗
过敏！三日内凭本报可享受买5盒送1盒，10
盒送4盒，20送10的特大优惠。活动时间有
限，机会不可错过。
咨询电话:0551-3187325
地址：合肥市三孝口养生大药房

步行街百家信药房（庐州烤鸭店斜对面
北巷口）

饭店排污，责令整改
针对合肥市民张女士反映的包河区

南淝河路阳光上南怡园小区1幢楼下1～2

层为商铺，有几家小饭店直接将污水排放

到小区的绿化带上，严重影响小区环境的

问题，包河区城管执法大队望湖城管中队

调查核实，并责令小饭店限期改正。

乱搭乱建，即将拆除
针对昨日省城市民刘女士反映的瑶

海区327地质队宿舍5、6栋居民乱搭乱建，

将小区的消防通道占用，存在很大消防隐

患的问题，近期327地质队将拆除此处的

简易房并进行绿化。

值班记者 马冰璐

是寿春路，还是清溪东路？

吴先生介绍，自己在寿春路附近上

班，每天经过寿春路，无意中发现快到寿

春路与蒙城路交叉口北面有个指示牌，上

面标着清溪东路，还标着东西方向，正纳

闷的时候，吴先生发现，100米远处，又竖

立着一个指示牌，上面却写着寿春路。“明

明是寿春路，却怎么有清溪路的指示牌？

肯定搞错了，或者放错地方了，应该更

改。”吴先生说道。

一路两牌，搞晕外地来客

接到吴先生反映，记者昨天中午来到

寿春路与蒙城路交叉口。在寿春路北侧

路面，边上的兴业银行门口，记者看到吴

先生所说的清溪东路指示牌（见图一）。

往西百米远，就是寿春路与蒙城路交叉

路，和清溪东路指示牌不一样的居然是一

块寿春路指示牌（见图二）。

现场记者询问附近一店老板，据其

介绍，寿春路的指示牌一直都有。但清

溪东路的指示牌是修建清溪东路下穿桥

的时候竖立的。“老合肥都知道寿春路

和蒙城路交叉，属丁字路，和清溪路不

搭界，但是如果外地人来肥，一定会给

搞晕的，应该把那块牌子拆掉。”该老板

说道。

记者查阅：两条路在一条线上

是指示牌指错了还是另有原因？就

此记者查阅了有关资料得知，清溪东路其

实是寿春路西延工程，西起肥西路，东至

六安路。具体线路为：起点为清溪路与肥

西路交口，向东至长丰路(主线下穿)后，从

琥珀山庄北侧向东至琥珀潭附近，跨越琥

珀潭水面后下穿环西路，接现有阜南路然

后向西南方向穿越杏花公园，至蒙城路接

寿春路，主线下穿蒙城路，终点至寿春路

与六安路交口。

按照资料显示内容，清溪东路的指示

牌没有指错，但是寿春路指示牌又作何解

释？交警部门告诉记者，当时清溪东路原

本准备叫寿春西路，但经过有关部门讨论

后，还是认定了清溪东路这个名字，两个

路名其实都在一条线上。一条路有两个

路名？对此交警部门表示也难解释清楚，

建议记者联系合肥市地名办。

随后记者联系到合肥市地名办，办公

室一位工作人员记录下记者反映的问题

后，表示会现场察看再作答复。

说的是一条路，竖的是两块牌

寿春路搞晕外来客

灰尘太大无法开窗
省城张小姐昨日向本报来电反映，

与包河大道相交的高铁南环线施工，每

到晚上，拉土的车带来大量灰尘，尘土高

达十几米，附近住户根本无法开门窗，希

望相关部门能够予以管理。

楼道弥漫烤鸭腥臭
昨日，省城刘小姐向本报来电反映，

红皖家园业主将社区内住房租赁给别人

从事烤鸭项目，楼道内整天弥漫着烤鸭

的腥臭味，遇到起风天气，更是不堪其

扰，整栋楼上百户居民无法生活，希望相

关部门能够予以管理。

值班记者 梅静

星报讯（记者 马冰璐） 昨日，省城

华业苑的住户李先生致电本报反映，他

家的邮箱莫名其妙被拆了，而遗留的信

件也被不知名的人给拆开了，“好端端的

邮箱，为什么要拆呢，再说拆了，以后信

件往哪儿放呢？”

大约半个月前，李先生回家经过楼

下信箱时，准备开邮箱检查信件时，却发

现邮箱“不翼而飞”，而信件散落在一旁，

并被拆开了。他仔细一查看，这才发现

不止他家的邮箱没了，其他好几户居民

家的邮箱也被拆了，“真是有些莫名其

妙，不知道是不是被小偷偷了。”李先生

笑称，还真没听说过有偷邮箱的小偷。

那邮箱究竟是谁拆的呢？小区物

业的一位史姓工作人员说，邮箱是邮政

局派人拆除的，“拆除的具体原因，现在

还不知道，不过他们承诺过几天给我们

一个解释。”

星报讯（记者 马冰璐） 昨日，省城

某小区的居民张女士打来热线反映，小

区明明建有地下停车场，可居民们现在

还是只能从家中拉电线给电动车充电，

既麻烦又存在安全隐患，“要是在地下

车库设个公共充电处就好了。”

据张女士介绍，由于小区离市区比

较远，小区的很多居民家里都买了电

动车，而为了能给电动车充上电，大伙

也是“八仙过海，各显神通”。而最为

普遍的做法便是从自己家里拉根电线

到室外给车充电，“小区单元门内外随

处可见电线，密密麻麻像蜘蛛网似的，

太不安全了。”张女士说，每次看到电

线，她就有些心惊胆战，要是哪家小孩

子不小心碰着电线，触电了，后果不堪

设想。

每天瞅着小区的地下车库，张女士有

着说不出的郁闷，因为在她看来，要是在

地下车库能设个公共充电处，电动车充

电难的问题就迎刃而解了。但随后，记

者从小区物业处了解到，目前开发商尚

未将地下车库移交物业，所以暂时无法

设置电动车充电处。

1期建好，2、3期几年“不见踪影”

大片空地
看得业主“心焦”

星报讯（记者 马冰璐） 昨日，合肥

市民刘先生打来热线电话询问，一直听

说秀水花园小区要兴建2期和3期，可是

也没见工程开工，“那么大块空地空在那

儿，多可惜啊！”

据刘先生介绍，自从入住秀水花

园，他便听说要盖2、3期的事，可过了好

几年，都没动静。天天瞅着那一片空

地，他看在眼里，急在心头，“寸土寸金

啊，总这么空着也不是办法啊！”他说，

他也询问过许多人，可大家都说不出个

所以然来。

带着刘先生的问题，记者从南七街

道了解到，由于秀水花园2、3期项目开发

涉及丁岗社区汪小、丁岗两个居民组，而

开发商至今未完成供地手续，因此造成

秀水花园2、3期项目不能开工。目前，该

公司正积极和合肥市土地储备中心协调

完善供地手续。

电动车充电难坏了小区居民

居民家中拉出密密麻麻电线

邮箱“不翼而飞”
是谁干的？
起初怀疑是小偷，一问才知是邮局

图二图一

热线说事


